



VALBERG par VALBERG
TELEPHONE DU VALBERG

Monsieur le Président,
Commission Départementale des A.E.
pour l'homologation des Prix,
Chambre de Commerce de Nice,
20, Bd Carnot,
NICE.A.M.

Monsieur le Président,
Nous avons l'honneur de vous adresser joint, déclarations
pour l'homologation du prix d'hôtel.

Nous espérons que notre hôtel sera classé "de tourisme"
puisque il est conçu, uniquement pour la clientèle de sports
d'hiver et d'excursions.

Nous percevions d'attirer votre attention sur le
fait que nos prix sont établis, soit au tems des dernières ad-
missions, soit à notre hôtel, et d'autre part en fonction des
frais énormes que nous faisons chaque saison pour notre si-
tuation dans la montagne, chauffage, eau chaude, approvisionne-
ments de transport, amende de l'hôtel, Syndicat d'initiative, tressin, et
charges extérieures de l'hôtel, Syndicat d'initiative, tressin, et
pension, il y a possibilité, entre-pente, etc., tout à notre
charge.

Tout à votre disposition pour plus amples renseigne-
ments, et dans l'esprit d'agréer, monsieur le Président, l'expression
de nos sentiments très distingués.

P.J.2 Déclarations.



11.1 Papiers à en-tête des hôtels et lotissements de Peïra-Cava en 1908 (Hôtel Truchi, Hôtel des Alpes, Domaine de Peïra-Cava)

Arch. dép. Alpes-Maritimes, E 126/1L 60, 4N 18, et 90 1 et Valberg, 33 J 424

Les Sports d'Hiver à la Côte d'Azur

SKI ■ PATINAGE ■ LUGE ■ BOBSLEIGH ■

PEÏRA-CAVA

Altitude: 1.800 mètres

(A proximité de la côte forte de Tende, de la Chère de l'Aubisque, de la Côte du Débat (7.800 mètres), etc.)

50 kilomètres de Nice à 300 mètres — 50 kilomètres de Nice par une route occidentale
Meridionale Provence, 30 Kilomètres sud-ouest du port de Toulon et de l'Argens.

CURE D'AIR RECOMMANDÉE PAR DE CELESTINES MEDICALES
AFFIRMÉES

Service de trésorerie pour Toulon, le Cap d'Antibes et le port d'Albaron + une altitude de 3.100 mètres

27 Novembre 1908

Monsieur Barralis

Maire de Lucéram

Monsieur le Maire,

J'accuse réception de votre manuscrit du 14 cour-
rant à laquelle je m'emprise de vous répondre.

Vous savez que sur la base de mon contrat
actuel avec la Commune, une Société Anglaise, qui possède une
voie de fait, le contrat, serait en principe, dispensé à donner au
Département une somme de 250,000 francs à titre de subvention
pour le tram, à condition que ledit contrat soit renouvelé
pour 9 ans.

Si maintenant vous désirez limiter les terrains
occupés aux Grands de l'eau ou que vous apportez une autre
modification touchant la quantité des terres, nous risquons de
devoir radier le subventionnement, car je suis convaincu que l'abri
devenue, que la piste de luge, que je vais construire cet hiver
compris dans notre contrat pour 250,000 francs, la route près de
l'Hotel Faraut, et traversera tous les terrains

qui ne pourra être construite qu'après la chute de la neige,
je ne puis vous dire aujourd'hui exactement ce qu'il me
faudra pour les Sports d'Hiver.

Les limites des terrains concédés étant nettement
fixées dans ledit contrat par l'énumération des bornes figurant

STATION ESTIVALE ET HIVERNALE — 1.800 MÈTRES D'ALTITUDE
SPORTS D'HIVER — PEÏRA-CAVA — CALPES-MARITIMES

Grand Hôtel TRUCHI
Direction: M^r H. BARRALIS

Ouvert toute l'année
Par la route régionale: Sisteron — Bellegarde — St. E. Pas Reysse
Distance: 30 km — Altitude: 1.800 m — Gare d'Albaron, 1.900 m



Le 31 Juillet 1908

Monsieur le Maire
Date du 27 Juillet 1908. Je déclare renoncer à
signer le lot n° 254, et accepte la révision
concernant le renouvellement.

Taxis, Monsieur le Maire, mes compliments
Taxis à bon prix à Peïra-Cava le 31 juillet 1908

Monsieur Barralis
M. Barralis arrêté



VENTE DE TERRAINS BOISÉS

Par lots, à partir de 200 mètres et avec facilité de payement

CONSTRUCTION DE VILLAS & CHÂTEAUX à FOYAUZ

90 addresser, our place, pour visite
et à NIJE pour traiter



Le temps à petites pluies, bille en
route, sur le plateau de la Côte d'Azur, jadis le
petit territoire d'aujourd'hui, le plateau entre le
hameau de la Côte d'Azur et le hameau des Peïras
et la montagne négresse.

Le plateau de la Côte d'Azur est un plateau
commun, aux châteaux de Nice d'un côté et à
l'ancien village de Valberg de l'autre, mais
l'ensemble, laissé aux portes de Nice, est assez
étendu, et il comprend la partie de la Côte d'Azur
qui s'étend de la rivière de la Gave à l'Est, jusqu'à
la falaise et la roche de Peïra-Cava, la partie des sous-
montagnes de la Côte d'Azur.

Il fallait pour retrouver cette étendue de la défense de
route et de faire prendre un décret pour empêcher sans peine : nous
paramos de la Côte d'Azur à faire passer

Parcours de la Côte d'Azur, sans leur permission, le Paillou
entièrement empiégée, en suivant la route de Tende.

Ainsi lorsque l'Etat a déclaré à l'Etat le 20 Août 1903, l'Etat
d'Algérie, à 20 km. de la Côte d'Azur, dans les
montagnes, la via militaria, sous le nom de la
route de l'Asphalte, dans le plateau de la Côte d'Azur.

Le décret d'autorisation d'accès à Peïra-Cava : l'Etat
qui a versé au Sud du Roquebronnaise la somme de 1.000 francs
à la commune de Valberg, et qui a obtenu
de la commune depuis un arrêté communiqué le 16 juillet 1903, une
accordance générale pour l'ouverture au sommet d'un plateau,
la via militaria de la Côte d'Azur, et la route de l'Asphalte, au
vol de Peïra-Cava : on aperçoit à 1 km. la grande caserne occupée

au bas temps les châtaigniers, son hôtel encore modeste et trop exigu, ses deux petits restaurants. La station devient à peu à peu, à travers une
succession de sapeurs et de bûcherons et un petit commerce, une petite station.

Le décret d'autorisation et la situation inconvenante de la
station de Peïra-Cava, où il n'y a pas de gare, sont de plus en plus embarras. Tâtonnante avancée, retardée d'Europe
d'une certaine manière, mais toujours dans les arrières, dans les îles, dans les îles de la Méditerranée.

Plusieurs routes dites de montagne sont des horreurs
longues et étroites, creusées dans les roches, aux bordures
semées sans couche, les pierres, des cailloux et des roches, toutes
comme à Peïra-Cava à charbonnages, et toutes ces routes, toutes
aussi étroites et aussi mauvaises que celles des châtaigniers.

Peïra-Cava, l'a perdu, perd des heures depuis quelques années
entre autres, par l'insistance des grands poteaux de la ligne de
Thonon.

Peïra-Cava, à quatre kilomètres de l'Etat, l'Etat a été obligé de faire des
boulevards, d'un panneau sans vrai fondement, jusqu'aux plus belles

ruelles, et au bout de l'avenue principale, rive à rive, une belle avenue, avec des rues étroites
et étroites qui sont de véritables grottes, rayées aux fonds dénués

de tout signe, sans cours ni ruisseaux, sans arbres, sans fleurs, sans feuilles, sans buissons, sans

arbres, sans buissons, sans feuilles, sans fleurs, sans feuilles, sans buissons.

Le décret d'autorisation, validé le 25 juillet 1903, à Valberg, Chapey, Glandes, Mont-Aigoual, et à l'Etat, a été signé par le ministre de l'Intérieur, le 25 juillet 1903, et il

l'Etat n'a rien demandé pour l'autorisation pour Peïra-Cava, l'autorité des hommes

et des femmes, de la station de Peïra-Cava, et à la date de la commission
d'arpentage et de délimitation immobilière d'une charte, l'Etat a été informé

de l'autorisation immobilière d'une charte, l'Etat a été informé
de l'autorisation immobilière d'une charte, l'Etat a été informé

de l'autorisation immobilière d'une charte, l'Etat a été informé

de l'autorisation immobilière d'une charte, l'Etat a été informé

CIBOY.